

Workshop Bad Salzig

An einem Samstag im November haben wir im Parkhotel eine ganztägige Tagung durchgeführt, um zu sehen welche Möglichkeiten wir kurz- und mittelfristig haben Bad Salzig zu entwickeln. Moderiert wurde der Workshop vom Geschäftsführer des Zweckverbandes Welterbe Oberes Mittelfrheintal, Markus Schaffrath. Teilnehmer waren neben dem Zweckverband auch Vertreter der Planungsgruppe Stadt-Land-Plus, VVV Bad Salzig, Ortsbeirat Bad Salzig, Stadtverwaltung Boppard, die Bad Salziger Stadträte und ein Vertreter der Ho-Ga Bad Salzig.

Nachdem wir uns mit unseren Stärken und Schwächen beschäftigt hatten, ging es dann um die Prioritätenaufstellung aus einer Vielzahl von Wünschen und Verbesserungsvorschlägen. Auf die ersten Plätze kamen folgende Projekte:

Umbau der B9 mit Radweganbindung an den Ortskern, Barfußpfad, Aufwertung der Rheinuferpromenade, Erlebnisbereich Achse Kurpark – Rhein, Entwicklung von Flächen am Bahnhof (Festplatz) . Wohnbauflächen.



Foto: Bürgergruppe

Diese Aufgaben möchten wir kurz- bis mittelfristig auf den Weg bringen, ohne die Vielzahl von anderen Ideen aus dem Auge zu verlieren. Es gibt durchaus auch Möglichkeiten, die im privaten Bereich angepackt werden können. Ich möchte mich bei allen Teilnehmern bedanken, die ihren freien Samstag für dieses Projekt geopfert haben. Aber es hat auch allen sichtlich Spaß gemacht ihre Kraft für unseren Ort einzusetzen.